



Un grupo de 'escoceses' y 'fontaneros' posan en el centro de la ciudad. /FOTOS: BARROSO

FACULTADES ■ LA FIESTA COMENZÓ A MEDIA MAÑANA

Demasiado alcohol por San Alberto

Ante el desmadre provocado por algunos jóvenes la Policía Local se vio obligada a cortar durante horas parte de la calle Van Dyck

N.L.

COMO si de una puerta a un mundo mágico se tratara, en torno a las 10:30 de la mañana por los portones del Aulario San Isidro de la Universidad desfilaron cientos de princesas, romanos, Pitufos, Papás Noeles, viquingos, granjeras o pulpos.

Los estudiantes de Ciencias y Biología dejaron a un lado sus batas para disfrazarse, y abrigarse todo lo que el atuendo les permitía, y festejar a su patrón, San Alberto, por la ciudad.

Entre gritos, cánticos a favor de sus facultades y risas, intentaron 'asaltar' los edificios de la Pontificia, Traducción, Filología o la biblioteca Abraham Zacut. Los guardias de seguridad de estos lugares tuvieron que cerrar los portones para impedirlo así que los jóvenes se conformaron con animar con cánticos a los que estaban dentro para que salieran.

La primera parada fue en la plaza de Anaya donde con bebidas alcohólicas repusieron fuerzas y algunos aprovecharon de manera vergonzosa para orinar en los jardi-

nes y fachadas históricas del lugar.

En torno a la una llenaron parte de la Plaza con cánticos y más griterío aunque el número de estudiantes disminuyó dispersándose en pequeños grupos para subir a comer a los bares de Van Dyck. Allí la Policía Local se vio obligada a cortar un par de horas el tráfico debido a que los jóvenes cruzaban sin control debido al alcohol de un lado a otro y trasladaron su fiesta del interior de los bares a la calzada. La jornada concluyó en los bares y discotecas del centro de la ciudad.



La Plaza fue ocupada por grupos disfrazados que no pararon de bailar y cantar.



Un grupo de bateadores, alternativos y un pájaro enjaulado posan en la Plaza.



Estos estudiantes posan así de divertidos en la calle Van Dyck.